

Sortie "repérage" à Zermatt

REPORTAGE

Lundi 5 et
mardi 6 avril

par Léa Bovard

commentaires : Sabine Bovard

- Départ à 8h pour Zermatt, à sept : Fredo, Norah, Samantha, Steve, Théo, Sabine et moi, pour repérer un peu (*beaucoup*) les lieux. A peu près 2h30 de route nous attendent.
- Vers 9h, petite pause déjeuner au restau Mövenpick.
- A 11h30 nous étions arrivés. Enfin!! bon voyage, pas si pénible, hi, hi, hi!! En navette pour Zermatt.
- A midi nous étions arrivés à l'auberge de jeunesse avec une magnifique vue sur le Cervin (*pff, ça grimpe dis donc jusque là, c'est en effet prévu pour les jeunes!*)
- 12h30, apéro sur la terrasse de l'auberge de jeunesse
Apéro sorti des sacs car à l'auberge ils ne vendent pas de vin blanc!...
- 13h30, diner au mac do de Zermatt. *Pas d'inquiétude, ça ce n'était pas du repérage... pas de vin blanc non plus là-bas !!*
- 14h15, nous prenons le train pour monter au Gornergrat : bel après-midi, avec descente en luge (*quelques frayeurs et chutes, ça va vite !*), super temps : soleil et neige, c'était parfait (*heu... sauf que le resto qu'on avait repéré est fermé en septembre, caramba, un coup pour rien!*)
- 17h30, nous redescendons de Riffelberg en train (*le président en profite pour dégeler ses jeans*).
- 18h15, arrivée à l'auberge de jeunesse, apéro (*fin de la bouteille de midi, dans notre chambre à 7, spartiate mais c'est marrant!*)



- 19h00, souper à l'auberge (*self-service, tu prends ta salade et ton plat et ton dessert en même temps, car à 19h30'2'', ils baissent le rideau du bar, authentique !!*)
- 20h00, petite promenade dans le village de Zermatt
- 22h00, au lit tout le monde ! (*à cause des enfants qui sont fatigués,... mouais... tu parles !!*)
- 7h30, réveil (😬 😡)
- 8h30, déjeuner à l'auberge. Le temps est super: magnifique ciel bleu
- 10h00, nous prenons le télécabine pour monter à Furi (*4 repérages de bistros plus tard, nous trouvons le bon! et comme on ne fait pas les choses à moitié, nous sommes même allées visiter les toilettes!!*)



- 12h30, redescendus de Furi, nous visitons l'hôtel réservé en septembre et dinons sur place

- 14h15, nous prenons le funi pour monter à Sunnegga, et buvons un petit verre(*de coca*) et mangeons une glace.



- 16h00, descente en funi
- 16h30, repérage pour le tour en hélico
- 17h15, nous prenons la navette
- 17h30, nous prenons la voiture
- 20h00, nous arrivons à la maison

Fin !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! (*pas pour tout le monde !!*)

Merci Léa pour ce compte-rendu minuté!, mais qui est bien à l'image de ces deux jours, qui n'en ont pour autant pas été moins sympathiques !! Rendez-vous en septembre avec la même météo et un planning un peu moins chargé !